



Área de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones

## **PROMÁLAGA I+D OFRECE A LAS EMPRESAS INCUBADAS COCHE ELÉCTRICO GRATUITO, GESTIONADO A TRAVÉS DE ACTIVACAR**

Podrán utilizar sin coste este servicio de movilidad eléctrica, carsharing, que se gestiona a través de una aplicación desarrollada por Activacar

01/08/2021.- La empresa municipal Promálaga, perteneciente al Área de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones del Ayuntamiento de Málaga, se suma a la movilidad eléctrica. Desde este pasado lunes 26 de julio ofrece a sus emprendedores alojados en la incubadora Promálaga I+D un vehículo 100% eléctrico de la mano de Activacar. Además, integra en su propio servicio de gestión y mantenimiento de incubadoras otro vehículo de idénticas características.

La concejala delegada de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, Rosa Sánchez, y el gerente de Promálaga, Francisco Salas, han presentado la iniciativa en Promálaga I+D, incubadora ubicada en el Parque Empresarial Santa Cruz y que aloja a más de 70 empresas.

A través de la aplicación de *carsharing* de la startup malagueña Activacar y desde este mes de julio, los emprendedores incubados pueden utilizar un vehículo eléctrico para desplazarse a reuniones y realizar gestiones profesionales de una forma ecológica, responsable y sostenible.

Para poder hacer uso del vehículo, los emprendedores deben previamente informar a Promálaga de su interés en utilizar este servicio de movilidad eléctrica y sin coste. A continuación, Activacar les enviará el enlace de descarga de la aplicación en la que, una vez instalada, podrán realizar el proceso de registro y alta como usuarios.

Desde la aplicación pueden seleccionar las fechas y horas de reserva que necesiten hasta con dos días de antelación. También pueden abrir y cerrar el vehículo y, en definitiva, realizar una gestión totalmente *online* desde su teléfono móvil.

El servicio está disponible de lunes a viernes en horario de 08:00 a 18:00 horas y, además, contará con un cupo de horas por incubado permitiendo el registro de varios usuarios por empresa. El máximo establecido será de 150 kilómetros para que los desplazamientos sean siempre dentro del área metropolitana de Málaga y el vehículo siempre deberá volver a Promálaga I+D y ser conectado al punto de recarga.





Además de los dos vehículos eléctricos (Skoda CITIGOe IV), el servicio de Activacar consta de un punto de recarga de doble salida, ubicado en el parking de la propia incubadora, que podrá abastecer a la flota de la energía necesaria.

Este acuerdo se enmarca en la apuesta de la empresa municipal Promálaga y del Ayuntamiento de Málaga por la movilidad sostenible y la disminución del impacto medioambiental, así como por los emprendedores locales.

Activacar es una startup malagueña de movilidad 100% eléctrica que ofrece servicios para empresas a través de su aplicación de carsharing y también se ocupa de la instalación y gestión de puntos de recarga con la visión de conseguir un mundo cada vez más sostenible.

### **PROMÁLAGA I+D, UNA DE LAS 12 INCUBADORAS DE LA RMI**

Desde Promálaga se apuesta por hacer de la ciudad un lugar perfecto para desarrollar un ecosistema emprendedor, viable y sostenible. Entre las herramientas que ofrece Promálaga para promover y facilitar la creación de nuevos proyectos empresariales está la Red Municipal de Incubadoras (RMI).

Actualmente son 12 las incubadoras en funcionamiento prestando servicios a las empresas instaladas; entre ellas, Promálaga I+D. La RMI ofrece una superficie construida de más de 20.000 metros cuadrados para albergar e incubar a más de 230 empresas y se estima que se han creado desde su inicio unos 650 empleos.

La RMI se extiende desde Málaga TechPark con dos incubadoras para empresas dedicadas a la innovación y a la tecnología a zonas industriales con la incubadora Promálaga I+D con capacidad para 77 empresas, ofreciendo naves, laboratorios y oficinas. También dispone de cuatro incubadoras ubicadas en barrios de la ciudad, dirigidas a actividades profesionales necesarias para revitalizar los barrios. Por último, dos incubadoras de industrias creativas, con una arquitectura singular por ser dos edificios antiguos rehabilitados, y otras tres incubadoras ubicadas en el centro histórico, donde se alojan desde coworkers hasta comercios de artesanía.

Concretamente, Promálaga I+D, incubadora que ofrece el servicio de movilidad eléctrica, está dirigida a empresas que desarrollan un proyecto tecnológico para el que necesitan oficinas o naves industriales. Es un entorno de innovación dotado de las más avanzadas infraestructuras y servicios para apoyar a emprendedores.

Cabe señalar que la ocupación media anual de la RMI durante el año 2020 ha sido de casi un 80%. Además, durante los sucesivos confinamientos se han aplicado medidas para apoyar a este sector con exención y bonificación de cuotas para incentivar el teletrabajo, aunque en ningún momento se ha cerrado ninguna de las 12 incubadoras.

